

Landes-Nervenlinik Wagner-Jauregg

Linz, 2005 - laufend

Die Landes-Nervenlinik Wagner-Jauregg Linz gehört zu den renommiertesten und traditionsreichsten Krankenhäusern in Österreich. Der aus mehreren Gebäudeteilen bestehende historische Altbau wurde in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts errichtet. Aufgeteilt in sieben Bauabschnitte wird der Komplex von 2005 bis 2017 generalsaniert. Für die Planung der Sanierung mit einer BGF von 42.000 m² und einem Investitionsvolumen von rd. 88 Mio. € zeichnet der Architekt Prof. Clemens Holzbauer verantwortlich. Mitte 2013 ist bereits der fünfte Bauabschnitt in den laufenden Betrieb übergegangen.

Im aktuellen Abschnitt wurden mehr als 1.000 m² Metalldecken verbaut, insgesamt sorgen im gesamten bisherigen Sanierungsprojekt über 6.000 m² FURAL Metalldecken für beste Raumakustik. Verbaut wurden Langfeldkassetten im Klemmsystem, Farbe RAL 9010, Perforation Rg 2,5 - 16 % mit schwarzem Akustikvlies. Die Gebäudesituation forderte dem Deckensystem seine gesamte Flexibilität ab, so musste die Unterkonstruktion mit Abhängehöhen von bis zu unter sieben Zentimeter montiert werden.

Daten zum Projekt

Perforation:

Rg 2,5 - 16 %

Farbe:

RAL 9010

Fläche Metalldecke:

> 6.000 m²

System:

Klemmsystem

Funktion:

Akustik, Revisionierbarkeit









